
- 1/2 - 

 

 

ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL 
EJÉRCITO DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 48 
 
 

 
 
PRESIDENTE: 
DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 
 
 
VICEPRESIDENTE: 
DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 
 
 
SECRETARIO: 
DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS 
 
 

 
 

En la plaza de Tremp (Lérida), a las 17,30 
horas, del día once de diciembre del año dos mil 
dieciocho y en la Sala de Juntas del Edificio de 
Mando de la AGBS, se reúne la Asamblea General 
ordinaria en primera convocatoria, 
correspondiente al año 2018. 
 De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 
14 de los vigentes Estatutos ejercieron como 
cargos de la misma los de la Junta Directiva que al 
margen se relacionan. 
 

1.- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN. ESTADO DE CUENTAS Y SOCIOS. PROPUESTAS DE 
REVITALIZACIÓN 

 
 Antes de comenzar formalmente la reunión, el Presidente pasó lista para comprobar el quorum de la 
reunión. Pasada lista, se comprobó que se encontraban presentes siete socios y que se habían recibido 29 
delegaciones de voto: 16 en el Presidente y 13 en el Vicepresidente. 
 El Tesorero realizó un resumen del estado de cuentas. El saldo actual se eleva a 10.934,17€. Los 
ingresos han sido de 4.130,76€, gracias a las cuotas y a las donaciones recibidas, destacando las de el SN Carlos 
Vera de 592,56€ (ganador de la última edición del “In Memorian. M.ª Manuela (Mané) González Quirós”) y del 
SN Sergio García que eleva su cuota anual a 60€. A ambos, la Asamblea les agradece tan generosa contribución, 
que representa un compromiso y un estímulo para los componentes de AMESETE. Los gastos han sumado 
1.449,09€ prácticamente todos en gestión de la Asociación. 
 El Presidente señaló que se ha producido 3 altas de socios senior y 18 bajas (1 fallecido, 2 petición 
propia y 15 por morosidad). En total hay 362 socios senior y 177 junior (539 socios). Las fichas de los socios 
junior de la 46 Promoción están en curso de ser recibida. La falta de crecimiento de la masa social en estos 
últimos años obliga a volver a la carga con campañas de revitalización de socios. Por ello se propone:  
Aprovechar el paso de los suboficiales por la ABGS en sus cursos de perfeccionamiento para presentar los 
logros de AMESETE; recordar a los sargentos alumnos, antes de la entrega de despachos, de la oportunidad de 
transformarse en socios senior; y recuperar la campaña 1x1 a los socios. 
 
2. APROBACIÓN CUOTAS 2019 
 
 Se aprobó por unanimidad mantener las mismas cuotas para el año 2019. 

 
3.- RENOVACIÓN CARGO VICEPRESIDENTE 

 
 Se aprobó por unanimidad la renovación del cargo de Vicepresidente en el SN Pablo Martínez. 
 
4.- MEMORIA DE ACTIVIDADES DE LA ASOCIACIÓN 
 
 El Presidente y el Vicepresidente informaron que se habían llevado a cabo las siguientes acciones: 

* Catalogo ilustrado de Distintivos por el SN Antonio Prieto 
* Alta de dos “Suboficiales Creativos”. 

 * Entrega del Premio AMESETE a la 45 Promoción y elaboración de un borrador de Norma que regula 
dicho Premio. 
 * Recepción de 2 libros a la espera de ser entregados a la biblioteca de la Academia. 
 * Actualización del listado de suboficiales fallecidos en Misiones Internacionales. 
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* Difusión de 3 boletines de noticias a los socios. 
* Recogida de los datos aportados por las UCO,s del ET sobre Homenajes que realizan en sus espacios 

a los suboficiales. Hasta la fecha hay 26 UCO,s que cuentan con algún tipo de homenaje. Se están publicando 
en la Revista Minerva en el “Rincón de AMESETE”. 

* Colaboraciones diversas con la Revista Minerva. 
 
5.- PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA 2019 
 El Coronel de la Academia informó que no se realizarán ningún tipo de actividad extraordinaria con 
motivo del 45 aniversario de la misma. Remitió a lo que se pueda concretar en el 50 aniversario. 
 El Presidente informó sobre la confección de un dosier sobre la mujer en el ET, con motivo del 30 
aniversario de su incorporación a las FAS. Se aprobó el gasto de 1.000€ para ir digitalizando las revistas  
dedicadas a los suboficiales: Guion, Formación y Vida Militar. También se aprobó la propuesta del Presidente 
de contratar a la empresa Grupo Ático 34 para regular la Asociación de acuerdo a la Directiva de Protección de 
datos. 
 El Vicepresidente señaló que se irán confeccionando los diferentes relatos de los Homenajes que 
realizan las UCO,s a los suboficiales. En caso de estar terminado el año próximo se propondrá la confección de 
una publicación que recoja todos ellos. 
 
6.- NUEVO CONVENIO CON LA AGBS PARA USO SOCIAL DE UN DESPACHO PARA AMESETE 

  
 El Vicepresidente informó que en octubre del próximo año hay que realizar la petición a la Dirección 
de la AGBS de un nuevo Convenio de cesión de un local social para la Asociación, que incluya la situación 
actual. 

 
7.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

El SN Sebastián Céspedes propuso que se colgara en la web de la Asociación una visita virtual del 
Museo. Se estudiará tal posibilidad de realización. 

El SN Severo Viñuales propuso la opción de poder pasar las cuotas a través de tarjeta de crédito. Se 
consultará con La Caixa tal posibilidad. 

El Coronel de la Academia informó de una nueva reorganización de los fondos del Museo. 
 
Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 
 
 
 
      EL SECRETARIO 
 
 
        Vº   Bº  
EL PRESIDENTE  


